

Go and Do Likewise

By Elder James E. Evanson
Of the Seventy

Va, et toi, fais de même

Par James E. Evanson
des soixante-dix

October 2025 general conference

I would like to highlight those missionaries who are called to service assignments. They are examples to us.

While the Savior was traveling through Bethsaida, some individuals brought a blind man to Him. Perhaps they were hoping to see a miracle firsthand. The Savior “took the blind man by the hand, and led him out of the town” to heal him privately. Initially, the healing seemed less than effective. The man “looked up, and said, I see men as trees, walking.” Jesus, compassionately, “put his hands again upon his eyes, and made him look up.” With that additional touch of the Savior’s hands, the blind man now “saw … clearly.”

This is just one example of how the Savior’s life is characterized by humble acts of service. He reminds us that He “came not to be ministered unto, but to minister” and then invites us to follow His example by going the extra mile, giving to those who ask of us, and loving our neighbor. When asked, “Who is my neighbour?” Christ shared the parable of the good Samaritan, with a charge to “go, and do thou likewise.”

Missionaries of The Church of Jesus Christ of Latter-day Saints are modern-day examples of the good Samaritan that Christ invites us to become. I would like to highlight those missionaries who are called to service assignments. They are examples to us of how service (1) opens hearts to the gospel of Jesus Christ, (2) allows all of us to minister regardless of our circumstances, and (3) brings the power of Christ into our lives.

J’aimerais mettre en lumière le rôle des missionnaires appelés à faire une mission dédiée au service. Ils sont des exemples pour nous.

Tandis que le Sauveur parcourait la région de Bethsaïda, quelques personnes lui ont amené un aveugle. Celles-ci espéraient peut-être être les témoins directs d’un miracle. Le Sauveur « prit l’aveugle par la main et le conduisit hors du village » afin de le guérir en privé. Cette guérison n’a d’abord pas semblé efficace. L’homme regarda et dit : « J’aperçois les hommes, mais je les vois comme des arbres qui marchent. » Avec compassion, Jésus « lui mit de nouveau les mains sur les yeux ; et, quand l’aveugle regarda fixement », grâce à ce geste supplémentaire du Sauveur, « il [...] vit tout distinctement ».

Cela n’est qu’un exemple parmi d’autres de la façon dont la vie du Sauveur se caractérise par d’humbles actes de service. Il nous rappelle qu’il « est venu, non pour être servi, mais pour servir », et il nous invite ensuite à suivre son exemple en faisant le deuxième mille, donnant à celui qui nous demande et aimant notre prochain. Lorsqu’on lui a demandé : « Qui est mon prochain ? » Le Christ a raconté la parabole du bon Samaritain, avec le commandement suivant : « Va, et toi, fais de même. »

Les missionnaires de l’Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours sont des exemples modernes du bon Samaritain que le Christ nous invite à devenir. J’aimerais mettre en lumière le rôle des missionnaires appelés à des missions dédiées au service. Ils sont pour nous des exemples de la manière dont le service (1) ouvre les coeurs à l’Évangile de Jésus-Christ, (2) nous permet à tous de servir quelle que soit notre situation et

(3) attire le pouvoir du Christ dans notre vie.

First, Service Opens Hearts to the Gospel of Jesus Christ

In about 91 BC, Ammon, a Book of Mormon missionary, introduced himself to King Lamoni by saying, “I desire to dwell among this people for a time; ... [and] I will be thy servant.” Because of his service to the king, Ammon was granted an opportunity to “speak boldly, ... and tell [King Lamoni] ... by what power” he had performed his service. In return, the king promised that “whatsoever [Ammon] desirest ... [the king would] grant it.” Ammon’s only request was that the king listen to the message of the gospel of Jesus Christ. Ammon’s service resulted in “thousands of souls [brought] to repentance.”

In our day, service continues to lead others to the gospel. Sister Bevan was serving as a teaching missionary when she began experiencing health issues requiring her to return home for treatment. Instead of being released, she was able to continue serving as a service missionary from home.

While visiting a park, Sister Bevan and a friend were prompted to talk to a mother with four young children, but they hesitated and the family drove away. The next day, they returned to the park, praying that this family would be there. Miraculously, the mother was sitting in the exact same spot as the day before. This time Sister Bevan and her friend approached the mother, got to know her, and discovered that she was in desperate need of temporal help. They provided assistance and then invited her to learn about the gospel.

Because of that service and invitation, the mother and her oldest child were baptized, followed by the next oldest a year later. They remain active members today. Sister Bevan knew this experience was divinely inspired, and it “proved to [her] that [she] was exactly where God needed [her] to be.”

Like Ammon and Sister Bevan, as we serve others, we “show forth good examples unto them” and they desire to know the “reason of the hope that is in [us].”

Jesus invites us to “go, and do thou likewise.”

Premièrement, le service ouvre les cœurs à l’Évangile de Jésus-Christ

Vers 91 av. J.-C., Ammon, un missionnaire du Livre de Mormon, s'est présenté au roi Lamoni en disant : « Je désire demeurer un certain temps parmi ce peuple ; [et] je serai ton serviteur. » Grâce à la façon dont il a servi le roi, Ammon a eu l'occasion de « parler hardiment, et [de dire au roi Lamoni] par quel pouvoir » il a accompli ces choses. En contrepartie, le roi a promis à Ammon : « Tout ce que tu désires, je te le donnerai. » La seule requête d'Ammon a été que le roi écoute le message de l’Évangile de Jésus-Christ. Le service d'Ammon a eu pour résultat « d'amener des milliers d'âmes au repentir».

De nos jours, le service continue de conduire les gens à l’Évangile. Sœur Bevan faisait une mission dédiée à l'enseignement lorsqu'elle a commencé à rencontrer des problèmes de santé nécessitant son retour chez elle pour suivre un traitement. Au lieu d'être relevée, elle a pu continuer de servir dans le cadre d'une mission dédiée au service depuis chez elle.

Alors qu'elles traversaient un parc, sœur Bevan et une amie se sont senties poussées à parler à une mère accompagnée de ses quatre jeunes enfants, mais elles ont hésité et la famille s'en est allée. Le lendemain, elles sont retournées dans ce parc, priant pour que la famille s'y trouve aussi. Miraculeusement, la mère était assise exactement au même endroit que la veille. Cette fois, sœur Bevan et son amie sont allées lui parler et, tout en faisant connaissance avec elle, ont découvert qu'elle avait désespérément besoin d'une aide temporelle. Elles lui ont apporté leur soutien et l'ont ensuite invitée à découvrir l’Évangile.

Grâce à ce service et à cette invitation, la mère et l'aîné des enfants se sont fait baptiser, suivis du cadet un an plus tard. Ils sont toujours pratiquants aujourd’hui. Sœur Bevan savait que cette expérience était divinement inspirée et cela lui a prouvé qu'elle se trouvait exactement à l'endroit où Dieu avait besoin qu'elle soit.

Comme Ammon et sœur Bevan, lorsque nous servons autrui, nous « [lui donnons] le bon exemple» et il désire connaître la « raison de l'espérance qui est en [nous]».

Jésus nous lance cette invitation : « Va, et toi, fais de même. »

Second, Service Allows All of Us to Minister Regardless of Our Circumstances

President Russell M. Nelson called on “every-worthy, able young man to prepare for and serve a mission” and for every able young sister to “pray to know if the Lord would have [her] serve a mission.” He promised that “your decision to serve a mission, whether a proselyting or a service mission, will bless you and many others.” Service missions changed the definition of the wordable. Now every worthy young man and woman who desires to serve a full-time mission for the Lord can do so, with very few exceptions.

Elder Holgado is an example of being able to serve regardless of personal circumstances. He was born with a rare genetic disorder, which precluded him from serving a teaching mission. Elder Holgado was called as a service missionary and volunteered in the bishops’ storehouse, where he helped others get the assistance they needed. He stocked shelves, bagged vegetables, and crushed cardboard boxes.

As Elder Holgado spoke in sacrament meeting after his mission, he shared that “God needs service missionaries. He needs people to love and serve others. These people stock toilet paper, bag broccoli, build furniture, and are good to people.”

You don’t need to have a service assignment or wear a name tag to do good. Every act of service is recognized by the Savior. We are all able to help others come unto Christ by serving with loving-kindness. We can all minister in Christ’s name to the one through the power of the Holy Ghost and live as examples of faith in Jesus Christ. Service allows us to present ourselves as living sacrifices who are acceptable to God.

Jesus invites us to “go, and do thou likewise.”

Third, Service Brings the Power of Christ into Our Lives

Deuxièmement, le service nous permet à tous de servir quelle que soit notre situation

Le président Nelson a demandé à « chaque-jeune homme digne et apte de se préparer pour une mission, et d’en faire une », et à chaque sœur jeune et capable de « [prier] pour savoir si le Seigneur désire [qu’elle fasse] une mission ». Il a promis : « Votre décision de faire une mission, quelle soit de prosélytisme ou [dédiée au] service, sera une bénédiction pour vous et pour beaucoup d’autres. » Les missions dédiées au service ont transformé la définition du motcapable. À présent, chaque jeune homme et chaque jeune femme qui désirent faire une mission à plein temps pour le Seigneur le peuvent, à de très rares exceptions.

Quand il s’agit de servir indépendamment de notre situation personnelle, elder Holgado est un exemple. Il est né avec une maladie génétique rare qui l’empêchait de faire une mission dédiée à l’enseignement. Elder Holgado a été appelé en tant que missionnaire dédié au service et a effectué du bénévolat au sein du magasin de l’évêque, permettant à des centaines de personnes de recevoir le soutien dont elles avaient besoin. Il garnissait les étagères, emballait les légumes et compactait les cartons.

Prenant la parole à la réunion de Sainte-Cène après sa mission, elder Holgado a déclaré : « Dieu a besoin de missionnaires dédiés au service. Il a besoin de gens qui aiment et servent autrui. Ces personnes entreposent du papier hygiénique, emballent des brocolis, montent des meubles et font du bien aux gens. »

Vous n’avez pas besoin de recevoir une tâche de service ou de porter un badge missionnaire pour faire du bien. Le Sauveur reconnaît chaque acte de service. Nous sommes tous capables d'aider les gens à venir au Christ en les servant avec amour et gentillesse. Nous pouvons tous servir chaque personne individuellement au nom du Christ, par le pouvoir du Saint-Esprit, et mener une vie exemplifiant la foi en Jésus-Christ. Le service nous permet de nous présenter comme des sacrifices vivants, agréables à Dieu.

Jésus nous lance cette invitation : « Va, et toi, fais de même. »

Troisièmement, le service attire le pouvoir du Christ dans notre vie

A young missionary who transferred from a teaching assignment to a service assignment struggled with some personal challenges that left him needing Christ's healing power. Consecrated service brought that power into his life. He said, "I felt that when I was struggling, I could feel Christ lifting me up. There is something special about seeing Him bless people through a food pantry, in the temple, and through His gospel."

This elder began to feel deeper joy, and his newfound enthusiasm blessed him and his entire family. The Spirit entered their home more abundantly, they attended the temple together more regularly, and Christ became a greater focus in their family. This missionary believes that Christ saved his life and blessed his family through service.

President Nelson taught, "Willingness to serve and strengthen others stands as a symbol of one's readiness to be healed" by the redemptive power of the Savior.

Jesus invites us to "go, and do thou likewise."

Service Missionaries Are Examples of Consecrated Disciples of Jesus Christ

When you or a family member is blessed with a call as a service missionary, that is a moment to celebrate. Your family will now have a set-apart representative of the Lord Jesus Christ living in your home. That will change all of you for the good. There should be no disappointment in any call to serve. We sing, "I'll go where you want me to go" and "I'll be what you want me to be." Here is an opportunity to show that we really mean what we say!

To all of you who serve, and especially to the over 4,000 young service missionaries, we love you! If teaching missionaries are the Lord's mouth, then service missionaries are the Lord's hands, and you are not second-class missionaries. Each of you is vital to the gathering of Israel. President Nelson taught that "anytime we do anything that helps anyone ... to make and keep their covenants with God, we are helping to gather Israel."

Un jeune missionnaire, qui avait été transféré d'une mission dédiée à l'enseignement à une mission dédiée au service, a rencontré certaines difficultés personnelles suscitant chez lui le besoin du pouvoir guérisseur du Christ. Le service consacré a apporté ce pouvoir dans sa vie. Il a dit : « J'ai ressenti, pendant que je traversais ces difficultés, que le Christ me soutenait. Il y a vraiment quelque chose de spécial à le voir bénir les gens dans une banque alimentaire, dans le temple ou encore grâce à son Évangile. »

Ce frère a commencé à éprouver une joie plus profonde, et son enthousiasme renouvelé s'est avéré une bénédiction pour lui et toute sa famille. L'Esprit a pénétré plus abondamment leur foyer, ils sont allés au temple ensemble plus régulièrement et le Christ a occupé une place plus importante au sein de leur famille. Ce missionnaire croit que le Christ a sauvé sa vie et bénii sa famille grâce au service.

Le président Nelson a enseigné : « Le désir de servir et d'affirmer autrui est un symbole de notre empressement à être guéris » par le pouvoir redempteur du Sauveur.

Jésus nous lance cette invitation : « Va, et toi, fais de même. »

Les missionnaires dédiés au service sont des exemples de disciples consacrés de Jésus-Christ

Quand vous, ou un membre de votre famille, êtes appelés comme missionnaire dédié au service, c'est un moment à célébrer. Dès lors, votre famille comptera un représentant du Seigneur Jésus-Christ qui a été mis à part et qui demeure au sein du foyer. Cela vous transformera tous pour le bien. Un appel à servir ne devrait jamais susciter de déception. Nous chantons ces paroles : « J'irai où tu veux que je sois, ce que tu voudras je serai. » Voici une occasion de montrer que nous croyons vraiment ce que nous disons !

Vous tous qui servez, et plus spécialement les quatre mille jeunes missionnaires dédiés au service, nous vous aimons ! Si les missionnaires dédiés à l'enseignement sont la bouche du Seigneur, alors les missionnaires dédiés au service sont ses mains, et vous n'êtes pas des missionnaires de seconde classe. Chacun de vous joue un rôle vital dans le rassemblement d'Israël. Le président Nelson a enseigné : « Chaque fois que nous faisons quoi que ce soit qui aide qui que ce

You service missionaries gather Israel in so many ways, and your service changes lives. Often you don't know who the beneficiary of your service is, but God knows. Always remember that "inasmuch as ye [serve] one of the least of these, ... ye [serve Him]." We hear your voices as you volunteer at Church call centers; we see your smiles as you help in community organizations; and we feel your light as you serve in temples. You feed the hungry, clothe the naked, and give drink to the thirsty.

We all need to go and do likewise.

Service Is the Lifeblood of Disciples of Christ

Service has the power to open hearts to the gospel and allows all of us to give our whole soul to Christ. It changes our hearts to become more like Him, and in the process, we lift others. President Nelson once asked, "In this world smitten with spiritual decay, can individuals ... make a difference?" His answer: "Yes! ... 'The covenant people of the Lord, ... armed ... with the power of God in great glory' ... can lift the lives of all humankind." Through service we change hearts—and the world.

Christ "went about doing good." He ministered to the sick, gave sight to the blind, and visited the downtrodden. He cooked meals, helped at wedding feasts, and fed thousands who were hungry. As we give service in Christ's name to the one, we become increasingly holy and worthy of the gift of eternal life. Jesus Christ lives. He is my Savior and yours. He is our Redeemer. He is our great example of ministering. I invite each of us to go and do likewise. In the name of Jesus Christ, amen.

soit [...] à contracter et à respecter ses alliances avec Dieu, nous aidons à rassembler Israël. »

Vous, missionnaires dédiés au service, rassemblez Israël chaque jour de nombreuses manières différentes et votre service transforme des vies. Il arrive souvent que vous ne sachiez pas à qui profitent vos actes de service, mais Dieu le sait. Souvenez-vous toujours que « toutes les fois que vous [servez] l'un de ces plus petits, [c'est lui que] vous [servez] ». Nous entendons vos voix lorsque vous êtes bénévoles dans les centres d'appel de l'Église, nous voyons vos sourires lorsque vous aidez au sein d'organisations de la collectivité et nous percevons votre lumière lorsque vous servez dans les temples. Vous donnez à manger à ceux qui ont faim, des vêtements à ceux qui sont nus et à boire à ceux qui ont soif.

Nous devons tous aller et faire de même.

Le service est la force vive des disciples du Christ

Le service a le pouvoir d'ouvrir les coeurs à l'Évangile et nous permet à tous d'offrir notre âme tout entière au Christ. Il change notre cœur afin que nous devenions plus semblables à lui et, ce faisant, nous édifions autrui. Le président Nelson a un jour demandé : « Dans ce monde frappé de dépitement spirituel, les personnes [...] peuvent-elles faire changer les choses ? » Sa réponse est : « Oui ! [...] 'Le peuple de l'alliance du Seigneur, armé de justice et du pouvoir de Dieu dans une grande gloire' [...] peut améliorer la vie de tous les humains. » Par le service, nous changeons les coeurs et le monde.

Le Christ « allait de lieu en lieu faisant du bien ». Il a guéri les malades, rendu la vue aux aveugles et ressuscité les morts. Il a préparé des repas, apporté son aide lors de noces de mariage et nourri des milliers de gens qui avaient faim. En rendant service à chacun au nom du Christ, nous devenons de plus en plus saints et dignes du don de la vie éternelle. Jésus-Christ vit. Il est mon Sauveur et le vôtre. Il est notre Rédempteur. Il est notre grand exemple de service. Je vous invite tous à aller et à faire de même. Au nom de Jésus-Christ. Amen.